
 
 

Procès-verbal de la séance de la Commission de l’administration et 

des priorités (CAP) tenue le jeudi 18 avril 2019 à 9 h 

au 350, montée de L’Église à L’Île-Bizard 

 
PRÉSENCES : 

Monsieur Normand Marinacci, Maire d'arrondissement 
Monsieur Christian Larocque, conseiller d'arrondissement 
Monsieur Yves Sarault, conseiller d’arrondissement 

 
ABSENCE : 
 

Monsieur Robert Samoszewski, conseiller d’arrondissement 
 
AUTRES PRÉSENCES : 

Monsieur Daniel Le Pape, directeur d’arrondissement  
Monsieur Pierre-Yves Morin, directeur des travaux publics 
Monsieur Sylvain Provencher, chef de division urbanisme, permis et inspections 
Madame Johanne Wagner, secrétaire de direction 
Madame Amélie Lafrenière, attachée politique 
Monsieur Hafed Larabi, ingénieur chef d’équipe 
 
 

ABSENCES : 
Madame Edwige Noza, secrétaire d’arrondissement substitut 
Monsieur Octavian Ardelean, conseiller en gestion des ressources financières 

____________________________ 

 
1- Retour sur les procès-verbaux du 21 mars 2019 

Aucun commentaire.  

 

2- Ajout de nouveaux points à l’ordre du jour 

Aucun ajout 

 

3- Suivi des dossiers à traiter :  

3.1.1.1 DIVISION DES SERVICES ADMINISTRATIF 
 
3.1.1.2 DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS 

 Déménagement du 15 795 Gouin : reporté au 15 juin. 

 Suivi MRA-acquisition de véhicules 

 Opération nids-de-poule 

3.1.1.3 DIVISION DE LA CULTURE, DES SPORTS ET LOISIRS 

 Camps de jour 



 Demandes de subventions pour les installations sportives : demande envoyé à la 

ville-centre. 

 Oriflammes Salle Pauline-Julien : la salle Pauline-Julien célèbre ces 20 ans cet 

automne. Pour l’occasion, l’organisation aimerait installer des oriflammes sur le pont 

Jacques-Bizard. L’arrondissement aimerait avoir plus de détails concernant le 

format, le message etc.  

3.1.1.4 DIVISION DE L’AMÉNAGEMENT URBAIN-PERMIS ET INSPECTION 

 Achat de terrains inondables 

 Paysage humanisé 

 Modification de permis-kiosque Mme Nadon : nouveau répondant 

 Sondage rue Sainte-Famille : le sondage a été envoyé aux citoyens concernés 

afin de décider si le financement du projet se fera sur 15 ou 20 ans 

3.1.1.5 BUREAU DE PROJETS D’INGÉNIERIE 

 L’ingénieur présente l’état d’avancement des différents projets PTI.  

4. VARIA 

 
Levée de l’assemblée 

 
 

 
 

 

 
 

 
 
 

 


